
FIH/RESOCONTO DEL CONSIGLIO FEDERALE N. 25 DEL QUADRIENNIO OLIMPICO 2021-2024 

 

Sabato 21 dicembre dalle ore 11:00, in modalità online, si è riunito il Consiglio Federale n. 25 del 
Quadriennio Olimpico 2021/24, al quale hanno partecipato il Presidente Sergio Mignardi, i 
componenti del Consiglio Federale, il Collegio dei Revisori dei Conti e la Segreteria FIH. 

 

Il Presidente ha aperto i lavori facendo un bilancio del Quadriennio e ringraziando Collegio, Consiglio 
e Segreteria per l’approvazione del Bilancio Consuntivo 2023. Ha poi comunicato che il CONI ha 
concesso una proroga (al 31 gennaio 2025), per l’approvazione del Bilancio Preventivo 2025, che verrà 
quindi deliberato dal prossimo Consiglio Federale, le cui elezioni si svolgeranno l’11 gennaio 2025 al 
Salone d’Onore del CONI di Roma. Il Presidente ha parlato dei Campionati Mondiali Special Olympics 
2025, che si terranno a Torino e che vedranno la FIH partecipe con il Floorball; in relazione al Consiglio 
Nazionale del CONI dello scorso 17 dicembre, sono state riferite alcune critiche tematiche 
organizzative e amministrative relative a tutte le FSN che saranno approfondite dagli Organismi 
Sportivi il 10 gennaio 2025; si è poi parlato della Consulta dei CR e DR FIH tenutasi giovedì 19 
dicembre e degli impegni delle Nazionali di Hockey Indoor, che vedrà l’Italia impegnata con le 
selezioni Under 21 in Polonia (Femminile) e Svizzera (Maschile). 

 

Il Consiglio ha quindi deliberato, all’unanimità: 

 

- approvazione dei verbali del Consiglio Federale n. 23 e 24; 

- approvate le delibere del Presidente; 

- approvato il Bilancio del Settore Parahockey 2025, comprensivo del Modello GIA, suddiviso come da 
disposizioni del Comitato Italiano Paralimpico; 

- approvata la delibera di contributo alle spese sostenute dagli elettori e dagli invitati all’Assemblea 
Elettiva Ordinaria dell’11 gennaio 2025; 

- sospesa l’applicazione di multe e ammende per allenatori, dirigenti e accompagnatori per il week 
end 10-12 gennaio, al fine di garantire un chiaro quadro operazionale per l’esercizio del diritto di voto 
ai partecipanti all’Assemblea. 

 

Si è poi preso atto della nota del Collegio di Garanzia del CONI che ha rigettato il ricorso per la 
sospensione dell’Assemblea Elettiva; il Presidente ha fatto sapere di star lavorando allo schema della 
relazione di fine Quadriennio 2021/24 e a quello del Bilancio pluriennale programmatico di indirizzo. 
E’ stata comunicata la richiesta di Sport & Salute, pervenuta a tutte le FSN, inclusa la FIH, di 
addebitare i costi delle spese relative alle sedi centrali e periferiche, che saranno oggetto della 
riunione tra Organismi sportivi del 10 gennaio 2025. 

 

Tra i Consiglieri, Giuseppe Calonico ha riferito della situazione impiantistica nella Regione Piemonte, 
per la quale ha avuto incontri con le istituzioni territoriali per risolvere le situazioni più critiche; Marco 
Bonacini ha riferito dei risultati dei progetti Scuola Attiva e Scuola Attiva Kids, che quest’anno hanno 



coinvolto circa 300 istituti; Carlo Corsi ha riferito dei rapporti con Regioni e Comitati e dell’importanza 
di coinvolgere i giovani, anche attraverso la Consulta, nelle future attività federali; Martina Marchiori 
ha riferito della rinnovata organizzazione del Settore Parahockey, dei progetti realizzati con istituzioni 
europee e con Sport & Salute e dei risultati conseguiti; Denis Faccioli ha ricordato le modifiche ai 
campionati Prato, Indoor e giovanili, ha riferito delle attività portate a termine e delle prossime finali; 
Marco Grossi ha riferito dei collegamenti con la Federazione Europea e Internazionale, dei manuali 
tecnici realizzati, delle collaborazioni con tecnici internazionali, dei diversi corsi attivati ( istruttori 
promozionali, portieri, preparatori atletici, ecc.); Antonio Spignolo ha riferito degli obiettivi raggiunti 
dal Settore Master, in sede nazionale e internazionale e della rinnovata organizzazione di tutta 
l’attività. 

 

Il Consiglio si è infine soffermato sull’evoluzione della Federazione Italiana Hockey in questi quattro 
anni, divenuta multidisciplinare con l’inserimento al suo interno delle Divisioni Floorball e Lacrosse. Il 
Presidente ha quindi ringraziato tutti per i risultati ottenuti e salutato a nome di tutto il movimento il 
Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, Rag. Sergio Rossi. 

 

Dopo aver ascoltato le proposte dei Consiglieri, esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 13:00 
circa del 21 dicembre 2024, il Consiglio ha concluso la riunione n° 25. 

 

 

FIH – Federazione Italiana Hockey 


